



Wenn die Comenius-Turnhalle zur Tanzfläche wird, dann weiß man: Hier ist etwas Besonderes im Gange! Beim Tanzfest am Comenius-Gymnasium Deggendorf trafen sich Schülerinnen und Schüler zahlreicher Schulen, um gemeinsam ein buntes Programm aus unterschiedlichsten Tanzstilen zu präsentieren - von Pop über Hip-Hop bis hin zu rhythmischen Klassikern.

Zum feierlichen Auftakt stellten sich alle Gruppen auf dem Tanzfeld auf und begannen dann, stolz und fröhlich winkend ihre Runden zu drehen. Ein farbenfroher, lebendiger Einzug, der das Publikum sofort begeisterte. Mit dabei war auch Schulamtsdirektorin Claudia Brielbeck, die sichtlich beeindruckt den Auftakt verfolgte und die jungen Tänzerinnen und Tänzer mit anerkennenden Worten begrüßte.

Besonders ins Auge stachen die Kinder der Grundschule St. Martin, speziell die Klassen 2A und 4C mit ihren Lehrerinnen Frau Straßer und Frau Stündler: Mit farbigen Schult-Shirts und bunten Bändern in der Hand präsentierten sie enthusiastisch gekonnt das Lied „Zusammen“ von Clueso und den Fanta 4. Die mitreißende Choreografie begeisterte das Publikum und war ein echtes Highlight des Tages - ein bunter, fröhlicher Ausdruck von Teamgeist und Lebensfreude.



★ Die Tanzvorführungen insgesamt boten ein wahres optisches Feuerwerk:

abwechslungsreich, mitreißend und voller Energie. Die Kinder gaben ihr Bestes und zauberten eine fröhliche Atmosphäre, die alle Zuschauerinnen und Zuschauer mitriss.

★ In der Pause wurde die Tanzfläche zur spontanen Party-Zone: Auf Musikwunsch

durften die Kinder selbst das Tanzbein schwingen, Breakdance-Moves ausprobieren oder einfach ausgelassen freestylen. Selbst der ein oder andere Lehrer konnte sich dem Rhythmus nicht entziehen.

★ Ein besonderes Highlight war der Salsa-Schnupperkurs: Mutige wagten sich an

die ersten Schritte heran, lachten viel und entdeckten neue Rhythmen - Salsa mal anders und mit jeder Menge Spaß.



★ Am Ende waren sich alle einig: Das Tanzfest war weit mehr als nur eine

Schulveranstaltung.

★ Es war ein Fest der Bewegung, der Gemeinschaft und der Lebensfreude, bei dem

farbenfrohe Kostüme, fröhliche Gesichter und mitreißende Musik für einen unvergesslichen Tag sorgten.

